



BREVES

Caldera, González Pons y Cayo Lara, en la Usal

SALAMANCA. El diputado del PSOE por Salamanca Jesús Caldera, el vicesecretario de Comunicación del PP, Esteban González Pons, y el coordinador federal de IU, Cayo Lara, tomarán parte mañana en un encuentro sobre política que tendrá lugar en la Universidad de Salamanca. El objetivo de esta actividad es debatir sobre los procesos electorales, la competencia entre partidos, la cobertura e impacto de las encuestas y los medios de comunicación. El encuentro está organizado por la Asociación de Comunicación Política. ■